



FOTO: CUARTOSCURO

Exámenes aplicados

En medio de estrictas medidas para evitar el uso de "acordeones" o cualquier otra trampa, más de 500 aspirantes registrados en el proceso en el que se seleccionarán cuatro integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral iniciaron su examen de conocimientos en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados.

Sin el apoyo de dispositivos electrónicos y muchos de ellos con maleta o mochila en mano, los aspirantes llegaron desde distintos rincones del país para ocupar los puestos que quedarán vacantes.

Fueron 80 preguntas, dos de ellas sobre el Plan B de la reforma electoral, la mitad de opción múltiple y unas cuantas sobre conocimiento de lecturas especializadas; el examen comprendió también cuestionamientos sobre la historia del sistema político electoral.

El profesor de la UNAM, Sergio González Muñoz, el primero en concluir el examen, detalló que una de las preguntas más difíciles fue sobre la Jurisprudencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos cuando ha sancionado al Estado mexicano en asuntos que han llegado a esa instancia.

"No se valen apoyos, uno que es profesor hace lo mismo cuando aplica exámenes", dijo.

INDIGO
STAFF